



Como parte del sistema de trabajo establecido, la integrante del Comité Central y del Consejo de Estado, Beatriz Jhonson Urrutia, Primera Secretaria del Partido en la provincia de Santiago de Cuba, sostuvo un intercambio con los coordinadores políticos, presidentes de consejos populares (barriadas) y cuadros de las organizaciones de masas de este municipio.

Dichos encuentros – que serán sistemáticos en lo adelante – tienen el propósito de dotar a los presentes de las herramientas necesarias para perfeccionar la labor político-ideológica, a partir de la responsabilidad que asume cada uno en el radio de acción donde se desempeñe.

Presente en la reunión, el Gobernador de la provincia, Manuel Falcón, ofreció una amplia información sobre la estrategia del gobierno para cumplir su función de servidor público.

Abordó temas como la atención a vulnerabilidades, a los ancianos solos, la política de precios, la distribución de productos agropecuarios y el abastecimiento de agua, entre otros.

Insistió en la prioridad de dar seguimiento a los problemas de la cotidianidad para minimizar los efectos de la crisis económica y el déficit de productos, fundamentalmente, de la canasta básica normada.

En tal sentido, Jhonson Urrutia llamó a fortalecer los canales de comunicación e información a la población, con las comparecencias de cuadros y directivos en la programación de la radio local y a través de sitios oficiales en las redes sociales.

Sostuvo Primera Secretaria del Partido intercambio con servidores públicos sanluiseros

Publicado: Martes, 07 Mayo 2024 10:09

Visto: 71

Se trataron, igualmente, temas como el envejecimiento poblacional, la baja disponibilidad de efectivos en bancos y cajeros automáticos, la recogida de desechos sólidos, la construcción, mantenimiento y rehabilitación de viviendas, el enfrentamiento al delito, las ilegalidades, y un fenómeno que emerge en los últimos tiempos: la tendencia de algunos padres de utilizar a sus hijos menores para la comercialización de productos en las vías públicas, en lugar de mandarlos a la escuela a estudiar.

“De especial atención, - dijo Beatriz Jhonson-, es el accionar de los revolucionarios para contrarrestar la actividad del enemigo en el actual escenario de la Guerra No Convencional”. En ese sentido agregó: “No se puede desaprovechar ningún escenario para comunicar un mensaje político, de fe y esperanza a la población, y para eso es preciso intencionar aún más el papel de las organizaciones estudiantiles y la Unión de Jóvenes Comunistas”.

En el encuentro estuvieron también la compañera Zaida Correa Gutiérrez, miembro del Buró Provincial del Partido y las máximas autoridades del Partido y el Gobierno de San Luis.

Fuente: Periódico Sierra Maestra